

50 Jahre Hasenkaninchenclub Württemberg-Hohenzollern

Jubiläumsclubschau
Hasenkaninchen und Kastanienbraune Lothringerclub
Württemberg-Hohenzollern



Im Mai 1965 wurde der Hasenkaninchenclub Württemberg-Hohenzollern durch 8 Mitglieder in Stuttgart-Feuerbach ins Leben gerufen. Am 17.4.1966, zur ersten Jahreshauptversammlung, hatte der Club bereits 13 Mitglieder.

Nachdem der Club so über die Jahre hinweg bestand, wurde im Februar 2008 der Antrag gestellt, die Rasse 'Kastanienbraune Lothringer' in den Club aufzunehmen.

Diesem Antrag wurde einstimmig entsprochen.

Der Club hat derzeit 55 Mitglieder, wovon 22 Züchter Hasenkaninchen in den Farben Rotbraun, Lohfarbig schwarz und Weiß züchten und 12 Mitglieder Kastanienbraune Lothringer züchten.

Jubiläumsjahr 2015

Da wir in diesem Jahr unser 50-jähriges Bestehen feiern, findet in diesem Jahr auch unsere Jubiläumsclubschau statt.

Diese wird als Gemeinschaftsclubschau mit dem Neuseeländerclub vom Kleintierzuchtverein Fachsenfeld, in Aalen-Fachsenfeld, ausgerichtet.

Der Kleintierzuchtverein Z408 Fachsenfeld richtet zeitgleich seine Lokalschau aus, was die ganze Schau zusätzlich bereichert.

Für das leibliche Wohl ist durch Speis und Trank natürlich ebenfalls bestens gesorgt.

Wir vom Hasenkaninchen und Kastanienbraune Lothringerclub Württemberg-Hohenzollern freuen uns auf diese Schau und viele Besucher. Wir hoffen Ihnen unsere schönsten Tiere vorführen zu können und würden uns freuen wenn Sie uns besuchen kommen.

Wo und wann findet die Schau statt?

Am 24. & 25. Oktober 2015 im Vereinsheim „Im Himmling“ in Aalen-Fachsenfeld.

Florian Piott